

ヘアカラーのお悩みを解決する、
引き算の発想から生まれた敏感肌用カラーケアトリートメント

DETOXER

インターロックシリーズ「デトクサー」 3月1日（金）新発売

香栄化学株式会社(本社：東京都大田区東雪谷5-10-5 代表取締役 間仲 博)は、2019年3月1日（金）インターロックシリーズの新製品「DETOXER デトクサー」を発売いたします。

トレンドのヘアカラーやグレーカラーを楽しむ方が増えている一方で、「頭皮がしみる、つっぱる、痒みや赤みがでる」といった頭皮のトラブルや、「カラーのきれいな色が長続きしない、黄ばみやすい」などカラー後の髪の色の変化に対するお悩みも多くなってきているようです。

その原因の一つとして、ヘアカラーで使用する2剤（活性酸素の一種である過酸化水素を含む）が上げられています。過酸化水素は、シャンプーではきれいに取り去ることができず、カラー後に頭皮に残って、髪を黒くする元となる色素幹細胞や、髪を育てる毛包幹細胞にダメージを与えて、白髪の原因となったり、健康な育毛の妨げになったりします。また、赤みや痒み、乾燥などの原因となることもあります。

そこで、これらのお悩みを解決するために、残留した薬剤をすばやくきれいに取り除き、敏感肌の方でもヘアカラーを続けていきやすくするためのカラーケアトリートメントを開発いたしました。界面活性剤の使用を当社比で1/5に抑え、赤ちゃん用ソープと同じ、余分な成分は含まないやさしい処方となっています。（カタラーゼ酵素、ヘマチン、甘草エキス、カキタンニン配合）



敏感肌を考えて、
赤ちゃん用ソープと同じ
やさしい処方です。



インターロックデトクサー
（ヘアトリートメント）
サロン様価格
1,000mL 4,000円（税抜）